

# *Les Assemblées Municipales de Cuba tiendront prochainement une session extraordinaire*

---



La Havane, 18 janvier (RHC)- Les membres des Assemblées Municipales du Pouvoir Populaire de Cuba tiendront le 21 janvier des sessions extraordinaires pour nommer les candidats à délégués aux Assemblées Provinciales et les députés à l'Assemblée Nationale.

Du 22 janvier au 10 mars l'on prévoit que ceux qui seront nommés effectuent un parcours dans les districts pour échanger des vues avec la population.

À ce sujet, la présidente de la Commission de Candidature Nationale, Gisela Duarte, a rappelé le déroulement récemment d'un processus de consultation individuelle des commissions de candidature avec les délégués à partir des synthèses des biographies et des échanges de vue.



**Radio Habana Cuba**